
Erste Eindrücke und ein paar Bilder von meiner
Nummer drei
Beitrag von „samson“ vom 5. Januar 2012 um 09:21

Zitat von coala

Servus Samson,
habe es aus Gründen des Fahrkomforts (und weil ich halt nicht so ein Fan des
"Vollgummiräder-Looks" bin) bei der 20"-Version belassen  Der Reifenquerschnitt ist
m.E. ein ganz passabler Kompromiß zwischen Optik und Alltagstauglichkeit. Freilich
absolute Geschmackssache...

Grüße
Robert

Ich Moment fahre ich die Pikes Peak in 20 Zoll, jedoch überlege ich in 21 Zoll zu wechseln, der

Fahrkomfort zu den grösseren Felgen ist meiner Meinung nach marginal
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